

Monday



学びeye アイ

電子版の教育コーナー

Q 道新先生

検索

新型コロナウイルスの感染拡大で、オンライン学習が国内でも広がっている。教室での密を避け、体校中の対面授業を補完する形で、地方の学校や外出が困難な生徒が国内外の人と交流したり、未知の分野の知識を得たりする場にもなっている。

(光崎るい)

「アイム、ファイン!」
手稲養護学校三角山分校
(札幌市西区)で7月中旬、車いすの生徒4人が、テレビ画面に向かって元気にあいさつした。

画面に映るのは、フィリピン在住の英語講師アリーザ・マエアント(オーストリア)。1ヶ月から生徒たちの指導に従事している。この日は現地の人気ファーストフード店から「甘い味付けのバスタが人気」などと自国のお食文化を紹介した。

* *



道立高、来年度から情報端末導入

同校は筋ジストロフィーや重度自閉症がある生徒が多く、派出が難しい。生徒たちは、A.L.S.対策で外国語指導助手(A.L.T.)による英会話指導を受けている。この日は現地の人気ファーストフード店から「甘い味付けのバスタが人気」などと自国のお食文化を紹介した。

教員の習熟「時間足りない」

オンライン学習を巡っては、タブレットなどの情報端末が1人1台配布される小学校で導入が進む。道立高も2022年度から新一年生を対象に、情報端末を原則購入してもらい、取り入れる予定だ。導入に当たっては、指導をうけた教員が情報通信技術(ICT)に関する必要があり、学校現場からは準備にかかる時間が足りない」という声が出ている。

道立高が5月、全道92の道立高に行ったアンケートによると、双方型のオンライン授業は「実施可能」との回答が6割以上だった。「ローナ対策で検定措置区域に指定され、分散登校などを実行した結果、旭川市の50校のうち、5割がオンライン授業を行った」と答えた。道立高は「導入する段階は今後、さらに増える」とだが、「5月に急ぎよ、オンライン

オンライン
広がる学習の場遠出困難でも海外と交流
塾ない地域 大学生が指導

つながり、受験に向けた個別指導を受けている。

油田英司教諭は「生徒たちは「ローナ掻で、周辺の学校とも文流できていない。外の学校の人とうながる喜びを感じてくれれば」と話す。授業を機に英語検定の受験を希望する生徒もあり、遠隔授業の効果に期待する。

鹿追高(千勝管内鹿追町)では、生徒たちが地元や東京などの大学生とオンラインで連絡。進学実績を教えて

つながり、受験に向けた個別指導を受けている。このため同校は、公設塾を運営する北大院生会などを月1回結んでいる。

油田英司教諭は「生徒たちは「ローナ掻で、周辺の学校とも文流できていない。外の学校の人とうながる喜びを感じてくれれば」と話す。授業を機に英語検定の受験を希望する生徒もあり、遠隔授業の効果に期待する。

鹿追高(千勝管内鹿追町)では、生徒たちが地元や東京などの大学生とオンラインで連絡。進学実績を教えて

つながり、受験に向けた個別指導を受けている。このため同校は、公設塾を運営する北大院生会などを月1回結んでいる。

6月には家庭科の授業で、宇宙飛行の実験を行った。

自宅にいる生徒たちが計測調査門学校(天慶)の講師の

助言を受け、サッカーモデルを考

む。

「マジ、国語、体育などの教科を通じて、課題解決に取り組む。

6月には家庭科の授業で、

宇田飛の実験を行った。

自宅にいる生徒たちが計測調

査門学校(天慶)の講師の

助言を受け、サッカーモデルを考

む。

6月には家庭科の授業で、

宇田飛の実験を行った。

自宅にいる生徒たちが計測調

査門学校(天慶)の講師の

助言を受け、サッカーモデルを考